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秘书长在此辑递一份题为"国舔公务员制度委员会的报告:匮际公务员协会联

合会(菌际公务员联会)的评论"的文侍，供第五委员会审议e 这份文件是按照

大会 1 979 年 1 2 月 20 日第 34/220号决议第 5 段的规定提出崎@ 在该段中，

大会表示"超时准备奸驭和充分考 i毒国际公务员协会联合会指定的一位代表通过秘书

长在旦除公务员制度委员会的报告'的期限脱印发的才知切表明的工作
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国 J吞公务员学j度委员会的报告?:

国际公务员协会联合会(边球公务员联合)柑评浩

导

1 .国 i部公务员协会联合会{理结公务员棋会)通过其 2 9 个1委会成员和工会，

代表 40. 000名以上在全世界各个工作地点工作持国舔公务员.表示感谢大会准其

正式 i句第五委员会提出较合国系统内工作人员的意见。

2. 联合会相信，委员会自然应当好好工作人员代表将意兑，国为不峰直接的

或 i可接的，工作人员会受到大会在委员会建议下通过功决定玲'普喻。 此外，建立

这样的哇，序只会增成互相了哇，使委员会更清楚i盟军公务员棋会对一般工作条件的

立场的所本理由。 同时也使温 i军公务员攻，会能将丧淆委员会注意工悖人员所关切

的一些;可题.例如二哥际公务员的独立性及其人身安全喝不受揭害。

3 ，对大多敖提合国工作人员而言.芬加组舔公务员队伍的主要自功是为 l丑际

社会提务和坚决地为促进联合国系统内各组织的自体商努力。 国花，他'ffJ的工作

条件只是他何加入道路公给员行列约4型之一"

4. 'j旦进，找1fJ不应以此为主爱自;可不j项工丁字的杀俘。 重要的是，工作杀伴在

符合《联合国宪章》的规定和昂舔芳工禄准。 在这方ríIÏ.喝际公劳臭棋会有竞任

指词，过去JL年量联合i军系统内均工作杀件继埃降 i民到部屈辱公务员利交姿员会并

没有提出任何建议来剖止这种不得工作人员和各组到刊益吨趋坪。

5. ì型此，至为必要将是委员会应对此向左运作出有效的处理雹并且应当本着给

立客观的稽，禅，号是出具体建议.窍不药碍第五委员会或大会从历涉经费 3告:现点上可

能采驭的立功。

6. 我'íf1认为，只有这样作法才能重罪建立某种强度均平等或扭;需薪给求平的

《大会正式记录，第三十五届会议，补编第 30 号>>( A/35/30 λ 



A/C.5!35!37 
Chine怠。

h伊 3

继续降低。 为了维持一支由谱子正直人员组成的强大商钱立的军冻公务员队伍，

我们一定要做到一点，就是:国际公务员所享有持工作条件应当与他们商对的工作

要求和i也们职责的内在眼制保持一种适当的关系。

7. 就统一制度商言，它锋硬呆截，反应迟援，商且在工作人员参与问题上有

许多筑路，不能充分应付近年来告于经济和货草趋势身造成的一些趋势。

8 。因此，不正常的现象滋长蔓延量不平等萄现象也由此产生，造成了工作人

员的严敢不满情绪。 有时这些因素也成为行政当局与工作人员代表之肉关系进一

步悲化的根源，在各组织内造成不健康的人际环境。 因此，国际公务员联合相信

必续作出更大的努力，使统…制度能够更快地适应不艇变化的局势和各工作地点问

瑰萍的巨大差异。

9. 国际公务员联合将嫌我棋极参加盟际公务员制度委员会的工作，以揭楼主要

寻找这个极为复杂的问题的公平解决，这个问题涉及拍是掠定一个标准，而这个标

准必须适用于分散在约 160个剧家中的 600多个工作地点@

10. 君子思 i吞公务员制;更委员会南大会提出的我告和建议，国际公务员联合要

提出下先建兑。

应计养他金和应领养她金 ε

专门人员以上职类

11. 自 197 1 年以来，由于罕徨激想泼动;如各捷生活费用方面将发展大不相

坷，以鼓自前养憧金剥皮中发生了严重前灵常现象，这些问:莲器或成为全体工作人灵

的一个重要关切事项@

12. 这些反常现象造成了相当大的混乱;虽然每个人都认识到这个不能容忍的

主 跑上章第 1 8 - 8 7 段。
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情况绝对需要补挂，可是至今尚未夺获真正的解决办法.

13. 去年，国际公务员制度委员会进行了对养恤金问题的详细研究，旨在对此

制度进行基本改革，以期长久而公平均解决这 i可题。

14 。不幸的是章 1 980 年委员会并未锺累途径进行这项工作 2 它反奇珞f盖了

言芬，但求在与联合理工作人灵券惶金联合委员会密切合作节寻求一个妥掉解决东

法，对目前专门人员以上职责的工作人员作局部的补偿。 这样有限的做法当然只

能产生有限的成效.

15. 虽然如此，这一个可能获致协商一致意见的办法对诗茵的情况得然是一大

改进， 由于这是一个妥楼的结果，没有任何一方得封全部满足，经是对却盖在

活费;奇高的 i药家送体均工作人员来说，它的费在担当程度上纠正了?在白呀受到的严

重不平等的待遇@ 国此，国舔公务员联合支持这项由养恤金联委会在华盛顿拟

的并且后来得到委员会赞同的嚼决办法。

16. 国际公务员联合因此请大会核准它所收到的这些建议，国为所建议的特定

渭整措施可使养她金制度快复最起码将公先待遇。

17. 此外事这垄措施可以避免在远不丧反应7名及联合画合办工作人员养锤基金

的体剖，因为当前的不公平情况如采卒子纠正，这种反应赴不可避免的。
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18. 关于打算对一般事务人员职类也适用对专门人员以上职类所建议的类似制

度的提议，国际公务员联会很高兴给予支持，作为真正解决一般事务工作人员在生

活费用高于服务地点的国家退休问题的第一步，因为似乎在多数情况下，补偿性的

调整显然不足以保证这一类工作人员的养恤金条件能够相当于退休国家的养恤金条

件。

19. 因此必须对提议的方案立即仔细考虑进一步改进办法J

养恤金领取人的特别指数

20. 最后，国际公务员联会欢迎委员会决定进一步研究对养恤金领取人采用一

种特别指数的可能性。 这项研究特别对纳税因素给予适当考虑后，应当澄清有关

养恤金领取人开支的特定模式的种种问题。

一般事务和其他当地征聘工作人员的工作人员薪给税

21. 关于建议于 198 1 年 1 月 1 日采用的一般事务人员职类新的工作人员薪

给税率表，国际公务员联会必须表示强烈反对。

22. 工作人员薪给税率毫无疑问需要不时加以审查，但国际公务员联合认为，

如呆审查有必要时，以恢复所有各类工作人员单一的税率表为目标，即 1 977 年

以前所有的情况。 这个办法将符合根据若干服务地点所用平均税率维持一个全球

性税率表的决定，

23. 因此，国际公务员联会促请第五委员会向大会建议，在现阶段不采取行动，

但把这个问题友回该委员会作为整个工作人员的问题重新审查;并请该委员会向大

会下届会议建议一个所有职类工作人员的单一工作人员薪给税率表。 这是更加适

当的，因为该委员会认为如呆这个制度要恢复真正意义的话，专门人员以上职类的



工作人员薪给税率表应在最近的将来予以订正。

专门人员以上职类的薪给水平

24. 上一次奉薪的增加是在 1 9 7 5 年增如净穰百分之六。 自寿j} 时以来，由

于崽务地点差货谓整数最i度只能对生活费的上恶作部分的补楚，薪给的牌买刀已不

所下降。 长扇以来，蹄买刀的下降巳徨可观。

25. 有时据说联合国的专门职樊工作人员得到保蝉，不受一些国家暂时压低其

国民生活水平的国家政策影响。 在突然的矩期"冻结"时，可建有这种保撑，也

长期采现量工耸人员薪给的姆买力就霞'攫下掉。 不理如此，就墨家来选童时政政

策的伸缩娃常常会有若干补锤，商远在联合国系统由却是不可能的。

26. 意识到专门职类工作人员薪酬价值日益下降，因际公务员联会相当时候以

来已促请委员会注意这个问题。 委员会虽然核准了某些缓和措施，但它没有处理

工作人员新酬购买力的不断降低问越重商委员会自成立以来就看窍这个问题。 黯

际公务员联合承认由于予算的紧张F 支配联合嚣各组织决策轧关的考虑常常不容易

就薪给水平采夜行动。 这种不辑的态度常常是基于对联合自工作人员薪给的实际

水平未能究会了解。

主 再上，第 105 挠，
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2 7. 国际公务员联会对这些发是感到关切。它曾提出证据 s 证明基薪水平日益

不当已不喜能吸予1m有理籍的工作人员。 有些组织已遇到征畴的盟难e 联合检查

组在 1 977年提出的一项关于在聘问题的说明中指出 p - 1 和 P … 2 职等的征聘

旦日渐稀少，叙级政策的不正常现象继续发生，结果造成较高职等的升级至为迟缓

的情涯，。 同样地童话i研所在其 1 9γγ/78 年度进行的关于职业发展的研究报

告中提到它对征聘通常都在 p - 3 以上的职等表示关切。 不但如JÌt，初次征聘多

在该职等的较高级而不是从第…级开始。

28. 也许基薪水平不当这个情况最盖著的证明是某些理家政府对它幻担任E际

公务员的国民发给补助金。 这个问题将在本文件的到处加以讨论(参看第 36

3 8 段 L 国陈公务员联会要对那些对它们在联合自组织内瑕务的工作人类发给这

种补助金的眉家政府常常反对联合国工作人员一般薪给增如一事表示关切。

29. 显然委员会继续担绝审查专门人员以上职类工作人员基薪水平的问避，但

它终于在 1 979 年 3月第九届会议上简意在研究美国公务员，是否旬获得最高持遇

的问题时，一并审查这个月题。 国际公务员联合继续认为薪给的增加不必等待这

项研究的结果，但是既然这两个项目有关，国际公务员联会使请委员会不再拖延完

成关于美国公务员是否何获得最高待遇问题的比较研究。

R1i务地点差份调整数并入基薪#

30. 国际公务员联合前些时候曾促请费员会纪以指数点表示的城务地点差贷调

襄数的适当部分并入基薪内。 基薪只占薪酬总数相当小的部分这是反常的现象，

结果在有些服务挡点生活费变动和货币变动的璃整数竟占实得薪酬的一半以上。

3 1. 盟此 s 菌际公务员联会支持委员会所提在对工作人员"无得无失"公式的

基础上，把 3 0 个指数点并入基薪内的建议。

3旦 使是嚣韶际公务员联会认为这种合并应闰时实际增加薪给董事实上量过去

所有的合并s 除了上一次 l 977年的以外，都是同基薪的增加间时进行的。面际

每 周上，第 94-105 段。
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公务员联会必须再次指出量过去几年来，串于服务地点差价调整数没有完全补使生

活费和货币的调整、薪给的踌买力巳经下路。

33. 薪给的调整也无续寻求一种错综复杂的"无得无失"公式。调整薪绘的结

果:跺了射的以外使 1 9 8 1 年 1 月 1 吉合并后生效的工作人员薪给我率表同七个

，总部房在地回家的我事或用作比较的公务员棋爱不再有任何关系.这商者在过去，是

有关系的:它是一个纯猝的数学结持F 为了要达到房希望的结果作出的，也就是说

要使薪给净额和应计养恤金薪给的水平保持不变。

34. 委员会在其提告的别的地方还建议订正一毅事务职类工作人员的工作人员

薪给税率表也是要达到所希望的结果 s 黯路低应计养锺金薪给的水手。 只有在这

个情花下，委员会才辩称由于理有的工作人员薪给税率，是以 1 9 6 4 年的平均税卒

为恭准商订出的，应该提据新近情况如以调整 z 使它同七个总部所在地国家和各区

域办事处的愚务地点目前的税率水平一致鱼

35. 盟际公务员联合感到这种双重标准的作法有欠一致 s 理此不能接受.盟际

公务员联会坚决认为，如果工作人员薪给税率要加以订正的话，就应该在全面审查

两种职类工作人员的落剧内一并进行(也参赞第 2 1 - 2 3 段儿
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某些国家政府才捏任国际公务员的国民发给薪酬补助的情况 5

3钱 国际公务员联合会提请行政协调委员会和国际公务员制度委员会注意草一

些会员团以这样或那样的形式对他们受雇于联合国的理民发给薪酬补助的作法B 益

普遍，这个事实进一步证明目前的联合国薪酣水平不够高，明显地不再能吸引某些

国家的国民前来工作，把他的派往任筒工作地点 a

3之 国际公务员联合会认为这些补助对国际公务员制度的祺立自主造成严重威

黠. 这么做会在工作人员当中造成国策上的歧视因素s 目为这些补助是发给一些

公务员薪水比较高的国家的国民的. 这种做法有害于同工同酬的原则，还将成一

种严重的被坏性菌素章是可能发生摩擦和紧张的说来，有害于工1t人员的团结.

3怠 国际公务员联合会认为委员会说目前不能证明国际公务员的薪酬不够的结

论是错误的e 委员会建议大会采取的行动…即提请各会员团注意向国际公务员提

供薪给补助的作法是多余的、不适当的、不好的一一不能解决问题. 这样一来嚣

只会有碍于从有关国家钮聘工作人员。 必须从根本解决问题嚣这个根本就是目前

的基本薪酬水平. 国际公务员联合会相信，大会将委托委员会处理这个问题@

审查服务地点差铃调整数制度的作用 5

3立 国际公务员联合会重申，它相信服务地点差份调整数制度所赖以建立的基

本原则是合理的 s 因此支持委员会在这个问题上所持的立场也

4住 在今年审议的各项题目中，这即使不是最国难的一今a 恐销也是最围的题

宙之一. 国际公务员联合会认为，委员会在应要求进行基本审查方面所采用的方

法是正确的. 对于如此重大的问题及其可能产生的长远影响进行研究必须十分道

F 野上，第 115-123 段。

6 同上，第 124-145 段.
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慎，不直仓促行事。

4 1. 委员会进行的必须是技术性研究，不能对任何工作地点的工作地点差价调

整数水平有先入为主的或主观的看法。 绝大部分专门职类工作人员是移居国外的.

因此，研究工作必须把这个特殊情况全面列入考虑;从任何一国的情况出发所得的

结论都是不适当的.

4 2 n 因此，工作人员很高兴委员会决定成立一个由独立的技术专家组成的工作

组，由委员会、行政问题协商委员会和国际公务员联合会指派. 工作人员代表已

作好准备，对有关工作地点差价调整数的方法方面的研究作出积极贡献，以便消除

现有的不正常状况，改进现行制度业务上的某些部分. 国际公务员联合会已经向

委员会提出一系列建议，留待进一步研究。 国际公务员联合会特别希望周详考虑

总部以外工作地点的工作人员所遭迂的特殊问题.

教育补助企 7

43. 虽然委员会建议的教育补助金增加额比国际公务员联合会建议的略少，工

作人员还是表示欢迎，因为这对那些一直面临着子女教育费不断增长的工作人员而

言s 可以缓和他们最紧迫的一些问题。 国际公务员联合会是根据一项世界调查提

出增加补助金的建议的，该调查显示许多工作地点的工作人员，总部的和外地的，

都迂到这个实际问题.

4 4, i 补助企上一次的增加几乎是在四年以前. 从那以后』教育费用增长很多，

许多国家的教育费用增长甚至比总的通货膨胀率还快. 委员会建议的增加幅度只

是个最低值，无法解决许多送子女进入国际学校学习的工作人员所面对的全部问题.

国际公务员联合会强调，对于教育费达 2， 000 美万的补助金额规定不受影响.补
助金的增加旨在按比例减少那些教育费用大约在 3， 000 至 5， 000 美元之间的工

作人员的负担. 这一群工作人员(占 1 979年领取补助金人数的 209ó) 在近

年来面临最大的百分增长率.

7 同上，第 1 49 段。
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4在 必须记得，在旦前的部分和递减爵偿还计划之下，工作人员所要支付的费

府负然银高. 以 5， 000 美元的学费来说，这是提议的可申请费用偿还的最高额，

即使委员会建议增加补助金s 工作人员还得付40%"

4& m此，嚣际公务员联合会促请批准委员会增加补助金的建议。

外地藏务的条件事

4之 国际公务员联合会卒巳促请委员会排外地服务的条件进行综合调查量以便

为总部以外各工作地点的工作人员所面临的特殊问题寻求解决朵法. 厨际公务员

联合会提议解决各组织按术合作活动前线工作的外地工非人员的问题的自的是使工

作人员能尽最大努力按照各程织的嚣的协勤各会英国。

4 8.. 虽然自际公务员联合会对委员会迄今未能进行这种综合谓查感封遗憾，但

是对委员会能处理一些更为迫切的问题，如房租津贴计划和报提生活和工作条件将

各工作主运点如以分类等感到满意。 今年南大会提出的建议是关于由笼假和领取教

育补助金者的族有次数" ~要际公务员联合会认为这些建议持合最但要求量坚决促

请予以就准.

4电 器际公务员联合会还请委员会花注意力转向一般事务职类中当地桂聘工千字

λ员的服务条件撞他们占联合国各组织工作人员总数的 3 3 绍. 这些工作人员在

取生发展、职务分类和薪酬规定方面的问题和总部工作人员的很不相同. 国挥公

务员联合会特到关心在有安全问题的一些国家内量当地征聘的一般事务工作人员不

能经常享受到嚣部公务员有权得到的那种保护。

5 0, 因此，国际公务员联合会清委员会继揍研究盟际征辖和当地征聘的外地工

作人员的特殊问题，以便尽早完成研究工作.

S 同上章第 215…233 段。
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资员会按照其规约第 1 3 和 1 4 条采取的行动?

510 联合揭系统的主要资深是它的工作人民. 串于联合国会英国数目增加s

其竞任和活动义已经扩大，儿年来联合国系统要满足的要求已成倍地增加. 各组

织应付这些不断增如的挑战的能力主要取凌子它们的工作人白. 各组织对会由国

提供服务的旗和量绝不能自教乏相当全茵的工作人莫政策而受损或减低. 然商联

合国系统并没有适当的政策来满足这些需要，这样下去s 联合E系统本身将蒙受损

失.

5主 所以，国际公务民联合攻速委员会在有关任聘、职生发展、工作人提剖练

和职务分类等重要人事政策方言进行的活动. 去年委提舍己向各组织提出关于职

业发展和职务分类的一连串建议. 爵际公务员联合遗憾地注意到s 由于各种原嚣 s

主要是与经费拮据有关的原因，委畏会的各壤建议常常得不到有政当局的充分响应.

53 W际公务员联会赞或委员会今年提出的关于职务分类、特到发展方案如执

行情现评舍的各项建议s 并相信委员会持继续努力嚣以期就?会满一致的职业发展政

策和有关问题z 特躬是工作人提督11 练方案提出建议.

5 4. 在这方面，国际公务员联合要特躬提请大会注意在联合居各起织中靡篱如

女的问题. 过去几年，国际公务提联合一直在注意大会加第五委员会关于在棋书

处在佣妇女的辩论. 大会在已经通过和曾在其中向各握织行政首长提出建议的许

多决议均没有得到预摆的结果. 新近举行的联合国妇女十年会议:平等、发展与

加乎还审议了联合蜀各组织的工作人员编制罩并提出了得到国际公务民联会各成员

赞爵的关于雇笛妇女的一连串建议.

55. 爵际公务员联合觉得s 为了达到大会订定的指标起见s 班在所有各级上设

法解决有关雇健如女的各项问题 s 直到取得令人满意的进展为止. 因此s 国际公

9 自上，第 234…298 段.



n
w
M醉

矿
m
w
h

务是联会建议第五委员会向大会提出建设s 即靖国际公务员制度委员会将这一事项

列入它的工作方案，并向大会第二十六届会议提出报告. 委员会应特提考虑在聘

妇女控任专门人员职等的职位，让妇女取得决策职位s 以及考虑妇女的…般升迁和

职业发展问题. 如女在决策职住方面有一合理比额 s 将有助于保证联合国和各专

‘门机构的方案的拟订方式能迎合拉行方案国家全体人民的需要.

当地专门人负或国家专门人员 10

56. 早自 1 975年，在委提会审查联合嚣薪给制度的第一阶段期间量国际公

务提联会曾谈到某些组织的不良做法，萍在聘某些自萃的由民担任…种专门职等的

工作，组按照当地薪给比穰给予薪酬，碍这些薪酬通常边低于类叙专门~等职位的

相应薪给. 在用"当地"或"居家"专业人嚣的各组织声称这是为了班有有关方

富的最佳利益 s 其目的并不是要节约经费付

57. 国际公务6i联会越续反对有关程织的这种做法. 必须强调的是量日内瓦，

巴黎或纽约没有征聘这种"当地押或"盟家"专业人员，只有在发展中理家才任聘

这些人提. 所以这种做法虽然是歧视当地专生工作人民薪给远{屋子联合国薪给的

发展中自家的盟民. 此外，在联合国各组织工作人民服务细则和条例中以及工作

人员的正式分类中都没有到明"当地"或"嚣家捋专业人捷的法律根据. 嚣际公

务员联合要指出这些工作人员的薪酬是在未经工作人员参与和没有适当按制的情况

下任意决定的.

58. 国际公务员联合遗j撼地注意昂委览会决定容许继续实行崖用"当地抑或

"国家"专注人员的做法. 它~决赞成在联合罩各组织进行活动的黯家中征畴各

该由家的脂民. 不过s 它反对为从事专门工作的工作人员设立一种中间职类量也

反对因此而产生的对某些发展中国家器民的歧视.

10 国上，第 299叫310 段.
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59，的 国际公务员联会认为委员会今年所作的研究不完全，因为它没有处理这个

问题的法律方面;它只提到实际情况. 国际公务员联会相信委员会将及早完成这

一方面的研究，以期在现有专门职类范围内将有关工作人员予以适当分类. 它希

望如按照委员会的构想经常审查这一问题，就可以在此期间不让这种做法被广泛采

用.

国际公务员的安全和独立性

60. 国际公务自联会的主要目标是维护国际公务员. 而威胁国际公务质的独

立性和人身不受损害的任何趋势、事态发展或事件都必然是国际公务员联会及它代

表的工作人员所深为关切的.

61. 国际公务员联会至感惋惜的是，在一段时间以来，愈来愈多的工作人员遭

受逮捕和任意拘留，因为有关会员国蔑视最基本的人权原则，并背弃其正式保证.

5 2. 联合国秘书长最近宣布这种行为是对国际组织所有工作人员往往在困难情

况下不断努力争取的国际合作的一种严重威胁. 行政协调委员会已获悉这个严重

问题，而国际公务员联会希望联合国各组织行政首长今年四月通过的有关宣言

能很快产生具体结果. 应该补充的是，人权委员会今年三月通过了一项决议，其

中指出人权委员会对联合国工作人员权利被侵犯及联合国特权和豁免公约所赋予的

权利被剥夺均表示关切.

63. 国际公务员联会极其关心在执行公务时遭受蛮横措施的工作人员的命运，

并希望第五委员会促请大会注意这一情况. 如第五委员会采取这一步骤，国际公

务员联会将不胜感激. 这将证明委员会关心和注意国际公务员联会所有成员最为

重视的工作人员人身方面的问题.

大会第 3 4/200 号决议的后继行动

6 4. 在第 34/200 号决议甲，大会表示随时准备听取和充分考虑国际公务员

联会在通过秘书长在题为"国际公务员制度委员会的报告"的项目下提出并印发的



一项文件中所表明的工作人员意见.
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650 同时，大会表示它还愿意在适当时候考虑工作人员同第五委员会之间的其

他接触方式.

66七 国际公务员联会在本文件的导言中表示希望第五委员会与工作人员代表之

间的接触能促进相互谅解，从而使有关双方都得到好处.

67. 国际公务员联会认为工作人员在了解情况后积极提出意见是决策过程中的

一个不可或缺的构成部分. 所以国际公务员联会非常欢迎能以某种方式扩大它对

第五委员会的参与，以便使它有札会口头表示它的意见和答复第五委员会成员的询

问.
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国际公务员联合的立场可总结如下:

1. 应计养恤金新酬和养恤金权利

(a) 华盛顿建议

器器公务员联会支持捏捏斗散华盛辍建议的调整牟法用于专门人员

以上职责，并把一种相似的办法道于一般事务人员.国际公务员联合

不反对为计算应领基本养恤金荣元数额而用荣国消费品物价指数来调

整应计养恤金新酬并支持继续用《服务地点差价调整数加权平均数》

指数来计算养幢金交款。

{到 一般事务人员取类的工作人员薪给在

际公务员联合坚决反对采用委员会为一般事务人员和其他当地

征聘人员职类建议的订正工作人员薪给税表。国际公务员联合促请大

会暂缓作出任何决定，并命接员会修正两种职类的现有薪给税表，以

期提出关于一种新的适用于…切工作人员的单…薪给税表的建议。

2. 专门人虽议上东类的薪给水平

国际公务员联合建议大会命婆员会完成关于是否爽国公务员的薪给仍

是最高薪纷的比较研究，不再返延"

3. 把服务地点差价调整数并入基薪

自器公务员联会支持委员会建议从 1 9 8 1 年 1 是 1 E 是实转量按黑

对工作人员"不增不摸"的公式挺 30 个指数点数并入基薪.

生 某些自籍的国际公务员得到其本国政府的补助

固际公务员联合提议大会命委员会检查基薪的水平，以期加以调整，

使其能够吸引一切吸引一切国籍的工作人员@



5. 审查服务地点是合调整数岸洼的运用情况
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国阵公务员联合重申它深信服务地点经价调整数办法所板带的基本原

那是正确合理的，并支持委员会在这…方苦的立场。

6. 教予夺补勤金

国际公务员联合促请赞同委员会建议增加教育补瑞金-

7. 外擎人员的服务条件

(a) 按原生、活条件和工作条件定服务地点的级数

国际公务员联合支持委员会建议对徐困难的和器难的服务地点改

进自籍假和教育补助旅行的办法往

(b) 其他问题

国际公务员联合提议大会要求委员会蛙续研究国际征聘和当地征

聘的外勤工作人员二者的特殊问题。

8. 委员会的其他人事政策职务:委莫会按原规章第 1 3 和 1 4 条采取的行动

(a) 征蒋‘职业发展、职务分类和有关问题

H 国际公务员联会支持委员会的建议.委员会应继续其在这些重要

的人事政策领域内的工作.

口 E要部公务员联合提议大会要求委员会把有关联合国各组提内任用

妇女的前题列入其工作方案.

(b) 当地或国家专业人虽

国际公务员联合建议大会要求委员会究成其关于"当地"或"国

家"专业人员的研究，特躬j读到法律方富的问题，以求替出专门人员

职类内有关工作人员的适当叙级知法.

9. 自部公务人员的安全和独立

雷际公务员联合要求第五楼员会请大会注意工作人员在执有公务期间

遭受武断处置的问题.
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10. 大会第 34/220号决议的后续行动

器际公务员联合请第五委员会建议大会准许联合会南第五委员会就有

关国际公务员制度委员会报告的问题'W 口头陈述并在第五接员会成员查询

和要求澄清时提出回答.


